



## La reforma judicial mexicana logra el aval de la mayoría de estados: López Obrador planea promulgarla justo antes del Grito

El presidente mexicano niega que su polémico plan para elegir a los jueces en las urnas esté dañando la inversión internacional, como denuncian empresarios y firmas internacionales.



EN DESARROLLO MÉXICO

### REFORMA JUDICIAL DESATA VARIAS PROTESTAS

La polémica reforma judicial impulsada por presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, consiguió este jueves la aprobación de más de la mitad de los 32 congresos estatales del país, el último requisito tras su validación por la Cámara de Diputados y el Senado para que se puede promulgar y entre en vigor.

La medida, que, entre otras cosas, establece la elección popular de todos los jueces y y de los magistrados Suprema Corte a partir de 2025, será publicada el 15 de septiembre, según López Obrador (al que apodan AMLO), justo antes del Grito de Independencia y a dos semanas de que el 1 de octubre deba ceder el poder a Claudia Sheinbaum (también del partido gobernante, Morena).

Guerrero se convirtió de madrugada en el decimoséptimo estado en avalar la reforma, que requiere el respaldo de 17 de los 32 del país por cambiar la Constitución. Horas después lo hizo Zacatecas.

[La reforma judicial mexicana logra el aval de la mayoría de estados: López Obrador planea promulgarla justo antes del Grito \(telemundo.com\)](https://www.telemundo.com)